

Le Venezuela œuvrera au sein du Mercosur au renforcement de l'intégration



Caracas, 5 juillet, (RHC).- La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a déclaré à Caracas qu'en sa condition de président pro tempore du Marché Commun du Sud, le Mercosur, le Venezuela travaillera en faveur de l'intégration des pays membres.

Dans son compte Twitter, Delcy Rodríguez a précisé que le Venezuela luttera pour le renforcement des démocraties et pour le respect de la souveraineté des peuples.

La chef de la diplomatie vénézuélienne a expliqué que la consolidation du développement et de l'inclusion sociale dans les pays qui forment ce mécanisme sera un axe de la présidence vénézuélienne durant les 6 prochains mois.



Radio Habana Cuba